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Hallo Thomas,

stimme dir zu. Die 007 wird wahrscheinlich eine Pfropfunterlage werden. Über die 20 cm der 
008 war ich selbst erstaunt. Die Pflanze ist ja noch nicht so groß. Bin gespannt, ob da in den 
nächsten Jahren noch was geht.

Aber mit den drei gestreiften bei bisher acht Blüten aus dieser Kreuzung kann ich ganz gut 
leben. Eine sollte heuer noch blühen, für das nächste Jahr stehen dann noch einige in der 
Warteschleife.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14099-gg-2017-0018/&postID=120576#post120576
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